

Einloggen / Anmelden zu einer Regionalkonferenz

Betätigen Sie den Link: <https://fortbildungen.berlin>, um die Webseite Fortbildung Berlin aufzurufen. Alternativ öffnen Sie einen Browser (Firefox, Chrome, Edge, Safari etc.) und geben Sie die o. g. Adresse in die Eingabezeile ein.

Zum **Einloggen** - klicken Sie auf [Login].

Fragen werden unter **FAQ** beantwortet.

FORTBILDUNGSANGEBOT FÜR DAS PÄDAGOGISCHE PERSONAL BERLINS

Im sich öffnenden Fenster, geben Sie Ihre hinterlegte E-Mail-Adresse und Ihr Passwort ein und klicken auf [Login fortbildungen.berlin].

Sollten Sie Ihr Passwort nicht mehr wissen, klicken Sie auf [Passwort zurücksetzen]. Auf der sich öffnenden Seite geben Sie Ihre hinterlegte E-Mail-Adresse ein. Nach dem erfolgreichen Test, dass Sie kein Roboter sind, wird an Ihre gültige E-Mail-Adresse eine Nachricht mit Link zum Neusetzen des Passworts gesendet.

BLiQ Berliner Landesinstitut für Qualifizierung und Qualitätsentwicklung an Schulen

E-Mail-Adresse
max_mustermann

Passwort

Login fortbildungen.berlin

Haben Sie Ihr Passwort vergessen? [Passwort zurücksetzen](#)

Nach dem Einloggen wird Ihr [Profil] angezeigt.

Kontrollieren Sie Ihren Registrierungsstatus.

Stellen Sie sicher, dass bei [Meinen Interessen] das Fach zu dem Sie eine Regionalkonferenz besuchen wollen, angegeben ist.

Ihr Passwort und Ihre E-Mail-Adresse können Sie hier ändern. **Vorsicht:** Die hier angegebene E-Mail-Adresse ist Ihr Anmeldename. Nehmen Sie evtl. Änderungen sehr gewissenhaft vor.

Im Karteireiter [Meine Fortbildungen] können Sie Ihre bisherigen Fortbildungen und Anmeldungen einsehen und Teilnahmebescheinigungen im pdf-Format herunterladen.

Profil Meine Fortbildungen

Registrierung

Sie sind als pädagogisches Personal einer öffentlichen Schule vollständig registriert.

Persönliche Daten

Herr Max Mustermann (User-ID:42)

Bei Unstimmigkeit der persönlichen Daten wenden Sie sich bitte an Ihre Schulleitung.

Schwerbehindert/gleichgestellt

Nein

Freiwillige Angabe

Ändern

Interessen

Informatik, Mathematik, Physik

Wählen Sie wenigstens ein Thema aus, z.B. Ihre Unterrichtsfächer. Mehr als drei Themen sollten nicht gewählt werden. Diese Auswahl entscheidet darüber, welche Angebote Ihnen angezeigt werden.

E-Mail-Adresse
max.mustermann@schule.berlin.de

Ändern

Passwort

Ändern

Bildungseinrichtung

Zum **Finden von Regionalkonferenzen** klicken Sie auf den Hauptmenüpunkt [Regionalkonferenzen]. Im erscheinenden Fenster werden passend zu Ihren hinterlegten Interessen (Fächer) alle Regionalkonferenzen Berlins angezeigt. Sollten sehr viele Regionalkonferenzen angezeigt werden, schränken Sie Ihre Suche durch [Auswählen] auf Ihre Region ein. Sollten Sie zu einer Regionalkonferenz in einer anderen Region eingeladen sein, könnten Sie diese im Suchfeld auswählen.

The screenshot shows the BLiQ website interface. At the top, there is a navigation bar with links for 'SUCHEN', 'SchiF', 'Regionalkonferenzen' (which is highlighted with a yellow box), 'Fachtag', 'Startchancen-Programm', 'Weitere Angebote', 'FAQ', 'Persönlicher Bereich', and 'Logout'. Below the navigation bar, the page title 'Regionalkonferenzen' is displayed in red. A descriptive text follows, stating that Regionalkonferenzen are mandatory for Fachbereichsleitungen, Fachleitungen, and Fachkonferenzvorsitzende. It mentions that invitations reach the school leadership, and that self-registration is possible up to 14 days after the event. To find Regionalkonferenzen for specific subjects, users should select their interests in the 'Profil' section. A dropdown menu labeled 'Region:' with the placeholder 'Auswählen...' is shown. Three event cards are listed:

- Regionalkonferenz Mathematik für GS/FZ (Spandau)** (25.2-12725)
Fachkonferenzvorsitzende
Mi., 05.11.2025, 15:00 - 17:30 Uhr
Konkordia-Grundschule
- Regionalkonferenz Mathematik für Sek I, Sek II - ISS (Friedrichshain-Kreuzberg, Neukölln)** (25.2-12811)
Fachkonferenzvorsitzende, Fachbereichs- und Fachleiter/-innen
Do., 06.11.2025, 14:30 - 17:30 Uhr
Carl-von-Ossietzky-Schule (Gemeinschaftsschule)
- Regionalkonferenz Physik für Sek I, Sek II (Mitte, Pankow)** (25.2-129360)
Fachkonferenzvorsitzende, Fachbereichs- und Fachleiter/-innen
Di., 11.11.2025, 15:00 - 17:00 Uhr
Online-Kurs

Each card has a small icon set at the bottom right: a person icon, a document icon, and a magnifying glass icon.

Nachdem Sie die passende Regionalkonferenz gefunden haben, klicken Sie auf die Lupe oder den Titel, um die **Karteikarte** der Regionalkonferenz vollständig anzuzeigen. Dort erscheint dann auch der Anmeldebutton.

The screenshot shows a detailed view of a Regionalkonferenz card. The card header includes the title 'Regionalkonferenz Fach (Region)' and the event number '25.2-XXXXXX — Veranstaltungsnummer'. Below the header, a note states that the theme and content of the conference will be communicated via invitation. A 'Hinweise:' section contains a note about attending the event. The 'Termin(e):' section lists the date as 'Di., 11.11.2025, 15:00 Uhr - 17:00 Uhr'. The 'Zeitdauer:' section indicates a duration of '120 Minuten insgesamt'. The 'Fortbildungsort:' section notes it's an online event. The 'Leitung:' section lists 'Maria Schulberaterin' with links to 'E-Mail anzeigen' and 'Kontaktaufnahme möglich'. At the bottom, three buttons are visible: 'Anmelden' (highlighted with a yellow box), 'PDF herunterladen', and 'Schließen'.

Für eine Anmeldung, betätigen Sie den Button [Anmelden].

Nach erfolgreicher Anmeldung erscheint rechts unten ein entsprechender Hinweis und eine Informationsmail wurde an Ihre hinterlegte E-Mail-Adresse versendet.

Darüber hinaus ändert sich der Anmeldebutton in [Angemeldet] und ein Absagebutton wird angezeigt.

Diese Karteikarte mit Ihrem Anmeldestatus finden Sie nun auch in Ihrem Profil unter dem Karteireiter [**Meine Fortbildungen**]. Dort finden Sie dann auch:

- einen Button für eine automatisierte Eintragung der Regionalkonferenz in Ihren Kalender;
- den Videokonferenzlink bei Online-Regionalkonferenzen (2 Tage vor dem Termin).